

información general

SERVICIOS

- Desplazamiento en autocar.
- Alojamiento y pensión completa.
- Actividades programadas según el campamento que realice
- Seguro de accidentes para los días de actividad. Una vez finalizado el viaje, la atención médica-sanitaria correrá a cargo del seguro de cada participante.

FORMA DE INSCRIPCIÓN

Del 2 al 25 de mayo

El Boletín de Inscripción deberá presentarse junto con el certificado de empadronamiento (los participantes de la capital podrán autorizar a esta Diputación a solicitar los datos del padrón) y la fotocopia del D.N.I. o del Libro de Familia, en el Servicio de Deportes o en el Registro General de la Diputación de Palencia, sito en la calle Burgos, nº1, de Palencia. También se puede presentar a través de internet -si se dispone de certificado digital o DNI electrónico- en la sede electrónica de la Diputación de Palencia.

Los campamentos están dirigidos a jóvenes de la provincia de Palencia. Se reservan para empadronados en municipios de menos de 20.000 habitantes (han de estar empadronados, al menos, desde el 1 de enero de 2018) el 70 % de las plazas, y el 30 % restante para participantes de la capital. Si los primeros no cubrieran todas las plazas que se les reservan, éstas serán adjudicadas al resto de solicitantes. Respetando esta proporción, en el Campamento de Amposta tendrán preferencia los solicitantes que no lo hayan disfrutado años anteriores.

En los campamentos donde existan más peticiones que plazas, se realizará un sorteo público en el Salón de Actos del Centro Cultural Provincial, el día 4 de junio de 2018, a las 10'00 horas.

Una vez confirmada la plaza por el Servicio de Deportes, se realizará el pago de la cuota en la cuenta de Caja España-Duero nº ES44 2108 2417 0600 3163 2259 indicando el nombre del Campamento y, en su caso, el turno elegido. Este resguardo bancario deberá presentarse en las oficinas del Servicio de Deportes como máximo el 11 de junio de 2018, a las 12 horas, siendo admisible el envío por fax al número 979-702390 o por e-mail a la dirección deportes@diputaciondepalencia.es. A partir de esa fecha, sino se ha acreditado el pago, la plaza en cuestión podrá adjudicarse a quien se encuentre en reserva.

La entidad convocante podrá no admitir las solicitudes de aquellos jóvenes que, en anteriores campamentos o en otras actividades convocadas por esta Diputación, hayan tenido un comportamiento claramente inadecuado.

campamentos 2018



Campamento deportivo marítimo

AMPOSTA

del 15 al 24 de julio

del 24 de julio al 2 de agosto

Campamento deportivo de montaña

BENASQUE

del 3 al 12 de julio

Campamento multiaventura costero

ENTRAMBASAGUAS

del 16 al 22 de julio

Plazo de inscripción

del 2 al 25 de mayo



Diputación
DE PALENCIA

deportes

Campamento deportivo marítimo

AMPOSTA



El Centro Deportivo "Amposta Parc" está situado en la localidad de Amposta, en el Delta del Ebro. En esta zona se disfruta del Parque Natural del Delta del Ebro, uno de los humedales más importantes de la península por su flora y fauna. El complejo es de auténtico lujo, contando con estupendas y muy luminosas habitaciones de 6 plazas con baño propio. Dispone de amplio comedor, múltiples salas de juegos, seis campos de fútbol y ocho de baloncesto, pabellón cubierto y dos piscinas. Las actividades que se realizan son, entre otras: vela, padelsurf, ski acuático, "churro", "pedales", natación, piragüismo en la Gola de Migjorn, fútbol y baloncesto. También, todas las noches, divertidas veladas.

¡¡Dos días a Port Aventura!! Y las increíbles actividades "Baños entre atunes" y "Descenso de barrancos", donde podrás disfrutar de experiencias novedosas y distintas que no olvidarás jamás.



Fechas	Plazas	Cuota
15 al 24 de julio	100	450 €
24 julio al 2 de agosto (salida 23 por la noche)	100	

Edades: entre 12 y 16 años, ambos incluidos, al inicio del campamento

Campamento multiaventura costero

ENTRAMBASAGUAS

El alojamiento será en el **Albergue Juvenil Max**, situado en la localidad de Entrambasaguas, en nuestra cercana Cantabria, con muchas playas a pocos kilómetros. Cuenta con amplias habitaciones, salas de juegos, amplio comedor, instalaciones deportivas, piscina y "discoteca". Las actividades que se realizan son, entre otras: piragüismo, tiro con arco, natación, surf, actividades de educación ambiental, gincanas deportivas. Se realizará una visita a la Magdalena y a la playa de Santander, otra a la playa de Comillas y a Santillana del Mar -para visitar la réplica de las Cuevas de Altamira-, y una última a la playa de Laredo. Todas las actividades se realizan en un clima alegre que favorece la comunicación y la relación entre los niños con el medio que les rodea.



Unas espléndidas instalaciones, unos monitores extraordinarios, brillantes actividades...y mucha playa, aseguran el éxito de este campamento.

Fechas	Plazas	Cuota
16 al 22 de julio	125	195 €

Edades: entre 7 y 10 años, ambos incluidos, al inicio del campamento

Campamento deportivo de montaña

BENASQUE

La Escuela de Montaña de Benasque (Huesca) está situada en un entorno privilegiado, en el corazón del Pirineo, en el conocido como "Valle Escondido", junto al Parque Natural de Posets/Maladetas. La residencia es un amplio edificio de dos plantas, construido en piedra y pizarra, con amplias habitaciones, todas ellas con baño completo. Cuenta con una piscina cercana, salas de juegos, comedor, instalaciones deportivas, rocódromo y un gran recinto cerrado de zona verde. Las actividades que se realizan son, entre otras: kayaks y piragüas en el pantano, la divertidísima "Banana Loca", hidropedales, senderismo por el Río Esera, tiro con arco, natación, escalada, rapel, actividades con tirolinas y veladas nocturnas. Se harán visitas culturales a Anciles, declarado de Interés Patrimonio Artístico, y a Benasque.



¡Y las muy espectaculares actividades de rafting y de descenso de barrancos-cañones te harán disfrutar con programas que no podrás realizar el resto del año! ... Y todo en contacto con la naturaleza, rodeado de unos parajes bellísimos.

Fechas	Plazas	Cuota
3 al 12 de julio	100	400 €

Edades: entre 10 y 15 años, ambos incluidos, al inicio del campamento

Beneficios a familias numerosas:

En todos los campamentos, los miembros de familias numerosas tendrán una bonificación del 5% y del 10% de la cuota, según pertenezcan a la categoría general o especial, respectivamente. Los solicitantes deberán acreditar la condición de familia numerosa. También se aplicará una bonificación del 5% en el supuesto que, sin ser familia numerosa, dos hermanos obtengan y disfruten plaza en cualquiera de los campamentos. Las reducciones no podrán acumularse.

Una vez abonadas las cuotas, solo se devolverán por enfermedad o lesión que impida realizar la actividad, o por enfermedad grave o fallecimiento de un familiar del solicitante. En ningún caso ni por ningún motivo, se harán devoluciones de la cuota, si la baja no se comunica fehacientemente con una antelación mínima de siete días al inicio de cada campamento.

El Servicio de Deportes de la Diputación se reserva el derecho de anular alguno de los Campamentos programados, siempre que las solicitudes de los mismos no supere el 60% de las plazas convocadas. En este caso, se devolverá el importe íntegro.